

**rapport annuel des sapeurs-pompiers****2'115 interventions pour les soldats du feu du SDIS****Lausanne-Epalinges en 2016**

Les sapeurs-pompiers du Service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) et du Service de défense contre l'incendie et de secours (SDIS) Lausanne-Epalinges présentaient ce **lundi 10 avril au Casino de Montbenon leur bilan 2016. Le major Mehdi Jaccaud a évoqué les 2'115 interventions des soldats du feu professionnels et volontaires et les différentes collaborations et formations effectuées durant l'année écoulée.**

Le Casino de Montbenon accueillait ce lundi 10 avril 2017 le rapport annuel des sapeurs-pompiers du SPSL et du SDIS Lausanne-Epalinges à l'invitation du directeur de la sécurité et de l'économie Pierre-Antoine Hildbrand, du chef de service du SPSL Sylvain Scherz et du commandant des sapeurs-pompiers le major Mehdi Jaccaud.

Le major Jaccaud a passé en revue l'activité de ses troupes, avec notamment les 2'115 interventions effectuées par les 121 sapeurs-pompiers professionnels et les 187 volontaires des sites de Lausanne et Epalinges. Ce nombre d'interventions, légèrement plus élevé qu'en 2015 (2'082 interventions), représente une augmentation de 1.5%, non significative. Les déclenchements d'alarmes automatiques (453) et incendies (493) représentent à eux seuls, 946 interventions, soit près de 45% des missions des sapeurs-pompiers. Les autres interventions sont réparties entre les sauvetages de personnes et d'animaux, les désincarcérations, les interventions du Groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux (GRIMP), la protection de l'environnement, les interventions techniques et les éléments naturels.

En terme de répartition géographique des missions, 79% d'entre-elles se sont déroulées sur les territoires des communes de Lausanne et Epalinges, 20% sur le territoire d'autres communes du canton et 1%, soit 2 interventions, hors des frontières cantonales.

Du côté de la formation, deux aspirants sapeurs-pompiers professionnels ont obtenu leur brevet fédéral et ont rejoint les rangs tout récemment.

C'était enfin l'occasion de relever les nombreuses collaborations entre les sapeurs-pompiers du SDIS Lausanne-Epalinges et les autres partenaires de la protection de la population, comme par exemple, lors de l'exercice Léman 16, la mise en place des pontons à l'aide de la grue, le service de prévention circulation et l'engagement du bateau de sauvetage lors du Triathlon de Lausanne ou encore la dispense des cours de mesures d'urgence dans le domaine de la lutte contre le feu pour les employés de la Ville de Lausanne.

La Direction de la Sécurité et de l'économie

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la Sécurité et de l'économie, 079 964 27 39**
- **Michel Gandillon, responsable communication au Service de protection et sauvetage Lausanne, 079 501 52 18**

Lausanne, le 11 avril 2017